



# Spendenaktion

## Hilfe für die Menschen in der Türkei und in Syrien

Die Erdbebenkatastrophe in der Türkei und Syrien hat uns alle sehr erschüttert und wir möchten als Schulgemeinde einen Beitrag leisten, um den Menschen vor Ort zu helfen.

Nicht nur viele Schülerinnen und Schüler der Ernst-Göbel-Schule haben Verwandte, Freunde oder Bekannte, die im Katastrophengebiet leben, auch Lehrkräfte und schulisches Personal sind betroffen und in Sorge.

Wir möchten unsere Solidarität zum Ausdruck bringen, denn dieses Ereignis betrifft uns alle!

Daher haben wir eine Spendenaktion ins Leben gerufen, an der Sie sich gerne beteiligen können.

An unserem **Elternsprechtag**, der **am 10.02.2023 von 16.00 bis 19.00 Uhr** stattfindet, haben Sie die Möglichkeit, in der Mensa eine Spende für die Erdbebenopfer in Syrien und der Türkei abzugeben.

Sie können Ihrem Kind auch gerne einen Umschlag für die Klassenlehrkraft mitgeben oder eine Spende an unseren Förderverein überweisen:

**Sparkasse Odenwaldkreis, IBAN: DE81 5085 1952 0090 0213 53**  
**Stichwort: „Erdbebenspende“**

Die bis zum 17.02.2023 gesammelten Spenden werden wir an die „Aktion Hessen hilft (AHH) e. V.“ überweisen. Informationen finden Sie unter diesem Link: <https://www.aktionhessenhilft.de/de/spenden/>

Wir freuen uns über jede Spende und danken Ihnen für Ihre Unterstützung.

Für die Schulgemeinde der EGS – die Initiatoren der Aktion:  
Frau Grabenhorst, Frau Aksit, Herr Sahin, die EGS-Schülervertretung, der EGS-Förderverein

gez. Marion Braun, Direktorin